

Rapperswil, im August 2015

Traurig, sie zu verlieren,
erleichtert, sie erlöst zu wissen,
dankbar, mit ihr gelebt zu haben.

Meine geliebte Frau, unser Mami, unsere Oma hat mit uns gelebt und lebt in unseren Herzen weiter

Alma Winter-Treiber

Herzlichen Dank

- für die überwältigende Anteilnahme und alle Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls
- Herrn Pfarrer Felix Büchi für den Beistand und die einfühlsam, persönlich gestaltete Abschiedsfeier
- den Mitarbeitenden des Pflegezentrums Bühl für die fürsorgliche und professionelle Pflege und Betreuung
- den Mitarbeitenden von Home Instead Lachen für die liebevolle und zugleich kompetente morgendliche Begleitung in den Tag
- für die Blumen und die vielen grosszügigen Spenden

Ein **besonderer Dank** all jenen Menschen, die Alma Winter auf ihrem bewegten Lebensweg berührt und angenommen haben, die mit ihr lebten, lachten, weinten und litten.

Die Trauerfamilien